

Rolls-Royce eröffnet Studio in Hamburg

Das Rolls-Royce-Studio präsentiert sich vom 1. April bis zum 30. September 2016 in Hamburg am Neuen Wall 64, dem „Boulevard der edlen Marken“. Der Besuch des Rolls-Royce Studios erlaubt Einblicke in die Entstehung und Gestaltung der Automobile. Gezeigt werden neben aktuellen Modellen - wie dem neuen Rolls-Royce Dawn und dem Rolls-Royce Ghost - auch Installationen und Exponate, die einen beeindruckenden Blick hinter die Kulissen der erfolgreichen Luxusmanufaktur bieten. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel

